

Verein ist für Zukunft gerüstet

Angelsport-Verein Luthe ist stolz auf seine Jugend und plant Entschlammung des Sees



Zur Luther Anglerjugend gehören Max Grönke (von links), Till Politz, Thorben Wischhöfer, Yannic Wilkening, Malte Borchers, Frederic Heimberg, Daniel Hein, Kevin Brücke, Lennart Poehl und Klemenz Lange. Sie werden vom Vorsitzenden Mike Füllung und Jugendwart Peter Dohnalek betreut. Lütjens

Mit einer neunköpfigen Jugendgruppe ist der Angelsport-Verein Luthe für die Zukunft gerüstet. Außerdem soll der Luther See entschlammt werden.

VON ANKE LÜTJENS

LUTHE. Um den Nachwuchs braucht sich der Angelsport-Verein Luthe (ASV) nicht zu sorgen: Allein in diesem Jahr hat der Verein acht neue Jugendliche aufgenommen, die von Jugend- und Sportwart Peter Dohnalek betreut werden. Er steht dem Nachwuchs beim gemeinsamen Angeln mit Rat und Tat zur Seite. Und was

schätzt die Jugend am Angeln? „Das Naturerlebnis“, darin sind sich die neun Jugendlichen einig.

Großes hat der Verein in diesem Jahr vor: Er strebt eine Entschlammung des Luther Sees an. Dazu hat ein Umweltlabor bereits Proben aus dem Gewässer entnommen, um die Qualität des Schlammes festzustellen. Ein Konzept mit Vertretern des Landwirtschaftsministeriums und des NABU ist erarbeitet und soll den politischen Gremien zur Beratung vorgelegt werden. „Mit dem Vorhaben wollen wir den Luther See als ortsbildprägendes Gewässer für die Bürger erhalten“, sagte Vorsitzender Mike

Füllung. Ansonsten werde der See verlanden.

Weiterhin ist zusammen mit den befreundeten Angelvereinen ASV Schloß Ricklingen und ASV Garbsen unter dem Motto „Aktion saubere Leine“ ein Einsatz an der Luther Leinestrecke geplant. Dieser gehört zu den alljährlichen Arbeitseinsätzen zur Gewässerpflege. Die Hege und Pflege der Vereinsgewässer liegt den Anglern besonders am Herzen.

Mit dem Fischbesatz ist bereits teilweise begonnen worden. Um den artenreichen Fischbestand in den Gewässern deutlich stärken zu können, haben die Mitglieder

eigens dafür Geld gespart. Der Verein hat sein Angebot an Angelveranstaltungen abwechslungsreich erweitert, um den Mitgliedern ein attraktives Programm zu bieten. Dazu gehören Hochseeangeln, Forellenangeln für Familien, Spinn- und Aalangeln. Auch an der Ferienpassaktion der Stadt will sich der ASV erneut beteiligen.

„Der Angelverein bietet tolle Möglichkeiten, in der Freizeit einen Ausgleich zur schnelllebigen Zeit zu finden“, sagt Vorsitzender Mike Füllung. Möglichkeiten dazu bestehen am Luther See, der Leine und den anderen Vereinsgewässern.